

# **Ehrenmitglied Ludwig Putz**



Im Rahmen des Brünner-Wochenende 2024 in Bad Sassendorf wurde Ludwig Putz bei der Jahreshauptversammlung am 16. Juni 2024 zum Ehrenmitglied im Club der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910 ernannt.



Es ist mittlerweile 33 Jahre her, das Ludwigs Vorstandstätigkeiten im Club der Brünner-Kröpfer-Züchter begangen. Im Jahr 1991 übernahm er den Posten des Zuchtwarts bei der Bezirksgruppe Südwest. Diese Tätigkeit führte er sieben Jahre lang aus. Als im Jahr 2000 eine neue Vorstandschaft im Club zur Wahl stand, war Ludwig bereit, den Posten des 2. Vorsitzenden zu übernehmen. Er übte diese Funktion zunächst unter dem damaligen 1. Vorsitzenden Wolfgang Schreiber aus, ehe Frank Böckenfeld den Posten des ersten Vorsitzenden im Jahr 2009 übernahm. Als es im Jahr 2019 galt, den Posten des ersten Vorsitzenden zu besetzen, nahm sich Ludwig dessen an. Die Position des ersten Vorsitzenden hat er bis zum Dezember 2022 ausgeführt. Im Club war er darüber hinaus von 2003-2010 als Obmann tätig.

Jahr 1997 übernahm Ludwig Putz den Posten des 1. Vorsitzenden der Bezirksgruppe Südwest, den er bis 2020 ausführte.

Mehr als 30 Jahre Tätigkeiten im Clubvorstand – vielen Dank für dieses besondere Engagement und Deinen Einsatz für- und rund um den Club!

Zu Beginn der Zucht bevölkerten die blauen Brünner Ludwigs Schläge. Vor vielen Jahren kamen dann die silbernen hinzu, denen er bis heute die Treue hält. Im Jahr 2017 stellte er auf der Hauptsonderschau in Thurnau mit einer silbernen Täubin das Championtier, gewiss eines seiner Highlights in seinem langjährigen Züchterleben. Seit ein paar Jahren bereiten ihm zudem die vielfarbigen Brünner große Freude.

Es ist mir ein besonderes Anliegen, Ludwig Putz am heutigen Tag zum Ehrenmitglied des Clubs der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910 ernenn zu dürfen!

Florian Ullsperger  
Bad Sassendorf, den 16. Juni 2024